



Instituto
de arte
contemporáneo

Guillermo Pérez Villalta en la Galería Soledad Lorenzo: Pinturas 2008-2010

Publicado 10-05-2010



Inauguración: Martes 11 de mayo de 2010.

Hasta el 12 de junio de 2010.

No haré aquí un defensa de la pintura, porque sencillamente no hay que defenderla. Desde hace miles de años existe y continuamente será redescubierta porque ésta es una cuestión que atañe exclusivamente al individuo. No hay nada que sea más íntimamente tuyo que esa relación que se establece en el acto de dibujar o pintar, que en el fondo son la misma cosa. Y existe mientras exista el individuo.

Guillermo Pérez Villalta.

Marzo del 2010.

Galería Soledad Lorenzo

Orfila 5. 28010 Madrid

Tels: +34 913 082 887 / 8

www.soledadlorenzo.com